

早子終息祈願

ミンツだより

北本スクエアダンスクラブ Mints
総務部
第134号 2021年 2月 27日(土)発行

いつのまにか2021年も2ヶ月が過ぎ去ろうとしております。例年ならアニバ準備が佳境に入り、メンバー総出で巨大な貼りものを作る日取りを決めている頃でした。去年・今年と2年続いて春のアニバ開催はできませんが、ワクチンの接種も開始されたようですし、少しでも早く元通りの生活に戻れるよう、まずは自分自身の健康を大事にしましょう！



もうひとがんばり

第60回コンベンションは、中止になりました。



先日、日本スクエアダンス協会から、第60回コンベンションの中止が正式発表されました。コンベンションが開催されることを信じて準備に携わってきたメンバーはとても残念に思っていますが、万が一にもクラスターになってしまっは大変ですし、今回の決定は致し方ないことだろうと思っています。

ただ、この発表はあくまで「今年のコンベンションの中止」であり、「SDを踊るのは危険である」という意味ではありません。決して過敏にならず、今まで通りに「正しく恐れる」ことを心がけましょう。

インターネット上では、いつか訪れるであろうSDパーティー再開に向けて、コスチューム作りに精を出しているダンサーさんもいるようです。自粛が続くとどうしても心が沈みがちですが、こんなときこそ希望ある未来を心に描きましょう！

ちょっと話題の流行りもの

テレビ東京系・火曜日朝7:30から放送されているパペットキャラアニメが、実はちょっとしたブームになっています！ その名も【PUI PUI モルカー】...モルモットが車になった世界が舞台の、癒し系アニメーションです。声優にはなんと本物のモルモットを起用したとのことで、コロナ禍でどことなくとげとげした心を、ほんわかたさせてくれます。



お子様向け番組ではありますが、騙されたと思って見てみてください。かわいいですよ！

【重要】2021年度総会、3月27日に再延期。

- 緊急事態宣言の延長により、当初予定だった2月27日は会場が使えなくなってしまったこともあり、総会の日程を上記の通り変更します。時間と内容は変わりませんので、総会案内をご参照いただき、欠席の場合は委任状を、当日までに太田(久)へ提出してください。(もともと総会の時はダンスなし・スナックなしなので、安全性に問題なしとの判断です。ただし換気を適宜行うので、マスクと防寒はガッチリ整えてください。)
- もしも緊急事態宣言が延長されたり、市の方針により会場がしばらく使えないなどの事由が発生した場合は、総会日程の再延期もあり得ます。その場合は会長から別途連絡いたします。



今後も、ダンスに限らず、些細な日常の一コマでも、ちょっとおどじなお話でも何でも結構ですので、お気軽にお寄せください。例会でかるく話すような雑談レベルでOKです。

離れていても、独りじゃない！ ミンツメンバーやSDの仲間たちの日常を共有し、みんなで励まし合いながら頑張りましょう！



ミンツのHPは <https://ミンツ.club/> です。「ミンツ」は全角・カタカナです。